

PlantaDoce.

Empresa

Imed fortalece su red en España y proyecta un hospital en Alicante en 2020

La compañía hospitalaria española dispondrá de cuatro centros hospitalarios y otros cuatro centros médicos en el Levante.

A.Escobar
23 nov 2018 - 05:00

Imed fortalece su red en España y proyecta abrir un hospital en Alicante en 2020

Imed Hospitales fortalece su presencia en España. El grupo hospitalario privado se prepara para acometer nuevas inversiones, con el foco centrado en el Levante peninsular. La empresa, dirigida por Ángel Gómez, su consejero delegado, levantará su cuarto hospital en el territorio nacional.

La compañía iniciará en 2019 un nuevo proyecto para desarrollar un hospital en la ciudad de Alicante, que esperan esté finalizado en 2020, según explican fuentes cercanas de Imed Hospitales a PlantaDoce. No ha trascendido, por el momento, el importe de la operación.

Con la apertura del centro en Alicante, Imed Hospitales tendrá presencia en las localidades de Benidorm, Elche, Valencia (donde dispone de tres hospitales), así como en Torrevieja, Teulada, Alcoy y Gandía (poblaciones en las que tiene centros médicos).

Imed Hospitales adquirió a principios de año dos centros médicos, uno en Alcoy y el otro en Gandía

A principios de año, el grupo hospitalario adquirió los centros de Alcoy y Gandía, tras llevar a cabo una inversión de siete millones de euros. Por el momento, ambas

PlantaDoce.

instalaciones funcionan con la denominación antigua, es decir, como Sanatorio San Jorge y como Centro Médico Gandía.

En paralelo a la inversión en Alicante, **en Murcia la compañía tiene en marcha un proyecto para un centro de radioterapia**, cuya puesta en marcha está condicionada “a la adjudicación definitiva del concurso público de este servicio”. La construcción del inmueble podría producirse antes de que concluyera el año.

La inversión prevista para este centro en Murcia es de aproximadamente siete millones de euros y se ubicará en una parcela de 1.000 metros cuadrados en la zona norte de la ciudad del sur de España.

La compañía cuenta con más de 1.000 profesionales y atiende a más de 400.000 pacientes

Según las últimas cuentas disponibles, el grupo Imed Hospitales cerró 2016 con una facturación de 60 millones de euros, un 12% más que en el ejercicio anterior. La empresa, que atiende a más de 400.000 pacientes, cuenta con una plantilla superior a 1.000 profesionales.

El origen del grupo se encuentra en la ciudad de Benidorm. El Hospital de Levante, actualmente Imed Levante, fue inaugurado en junio de 2004 y vino a responder la demanda creciente de servicios sanitarios privados en la comarca de la Marina Baixa.